



Facultad de Informática
Universidad Complutense de Madrid

ANUNCIO DE CONFERENCIA

Ciclo de conferencias de Ética, Legislación y Profesión

“Kaleidos Open Source: una empresa con valores”

D. Andrés Moya
y
D. Andrés González
Kaleidos

Facultad de Informática

Salón de Actos • 20 de octubre de 2023 • 12:30

Entrada libre hasta completar el aforo

Resumen:

Kaleidos es una empresa con 12 años de experiencia, dedicada a crear productos tecnológicos disruptivos con la misión de tener un impacto positivo en la sociedad. En esta charla hablaremos de cómo centrar una empresa en valores, innovación y modelos de negocio de software libre tanto para consultoría como para producto propio, esto último a través del caso de Penpot, la primera herramienta colaborativa de diseño y prototipado open source.

Sobre Andrés Moya ([FOTO](#)):

Ingeniero de software con amplia experiencia en todo tipo de proyectos y empresas, es socio fundador de Kaleidos. Amante del buen código, el diseño orientado a objetos y metodologías de desarrollo. Profundamente concienciado con el lado ético y humano de las cosas en general. Fuera del trabajo, entre sus intereses está el hacktivismo, Tolkien y tocar música celta.

Sobre Andrés González ([FOTO](#)):

Diseñador de experiencia de usuario. Socio en Kaleidos y responsable de producto en Penpot. Andrés lleva cerca de dos décadas ayudando a startups y grandes compañías a diseñar productos digitales, alineando necesidades de usuario con metas de negocio y capacidades tecnológicas. Andrés colabora con distintas escuelas y universidades como profesor, mentor, coordinador y diseñador de programas formativos relacionados con diseño.